

Ressort: Finanzen

US-Raumkapsel "Orion" im Pazifik gelandet

Cape Canaveral, 05.12.2014, 17:40 Uhr

GDN - Die US-Raumkapsel "Orion" ist nach ihrem Jungfernflug am Freitag um kurz vor 17:30 Uhr deutscher Zeit wie geplant im Pazifik gewässert. Die unbemannte Kapsel war am Mittag mit einer Rakete vom Typ Delta IV vom Weltraumbahnhof Cape Canaveral im US-Bundesstaat Florida zu einem Testflug gestartet und zunächst auf 5.800 Kilometer Höhe gebracht worden.

Die Kapsel hatte dann zwei Mal die Erde umrundet. Langfristig sollen mit "Orion" bis zu sechs Menschen zum Mars gebracht werden können. Der Start war ursprünglich für den Donnerstag geplant, musste aber wegen technischer Probleme und starken Winden verschoben werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-45849/us-raumkapsel-orion-im-pazifik-gelandet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com